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１１月５日例会    
   

11 月誕生日祝♪おめでとうございます！♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 
 
 
 
 
会員スピーチ 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

会長挨拶       飛留間 和紀  会長 

 

 

 
 

本日の例会プログラム 
 

令和６年１１月１２日      
 

（ロータリー財団月間） 
 
 
点    鐘  飛留間和紀 会長 
ソ ン グ 奉仕の理想 
 
誕 生 祝  1名（崔蘭亭さん） 

 
 米山奨学金授与 崔  蘭亭 さん 
 
会長挨拶 飛留間和紀 会長 

 幹事報告 中村 健太 幹事 
 
委員会報告 
ニコニコ 
 
外部卓話 米山奨学生 

楊 静文 さん 
  
 同行者 武田 勲 様 (市原中央 RC) 

地区米山記念奨学委員 
  
出席報告 担当委員会 
 
 

 
 

第 33 巻 通巻第 1422 号     第  18 号   例会通回 第 1427 回 

★クラブ会報委員長  新沢 弘樹     ★副委員長  仲井 琢磨 

★ ステファニーＡ.アーチック RI 会長 
★ RID2790  寒郡 茂樹  ガバナー 
★ 第7ｸﾞﾙ ﾌー゚ 古西 弘和  ガバナー補佐 

 

ｸﾗﾌﾞ創立   1993.1.12 
例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
例会場 茂原卸団地組合会館 
事務局 TEL 0475-26-1515 
     FAX 0475-26-1516 
 
Emailmobarach.rc@gmail.com 
http://mobarachuo₋rc.com 

皆さん、こんにちは。2週間ほど経ちました
が、先日はガバナー公式訪問、大変お疲れさま
でした。積極的に議論して頂き話も盛り上が
り、非常に有意義な時間になったかと思ってお
ります。本当にありがとうございました。 

★山岸 満佳 会員（11/16 生） 

本日はありがとうございます。16日で 57
歳になります。うちの息子も建築の方に進
みたいという相談を受けまして、資格を取
る方向で頑張るということなので、あと 10
年は第一線で頑張っていきたいと思いま
す。皆さんご協力の方よろしくお願いしま
す。ありがとうございました。 

★小林 充幸 会員（11/28 生） 

本日はお祝いしていただきましてありが
とうございます。11月 28日で 38歳になり
ます。まだまだ頑張りたいと思いますので
よろしくお願いします。 

小沢恒夫 会員 荒井賢二 会員 

mailto:mobarach.rc@gmail.com
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●地区（回覧） 
①1 2025-26 年度時田ガバナー事務所より、

2025-26年度地区委員推薦依頼 
②会員増強担当部より、ロータリー入会候補者

情報プログラムに加えられる変更について 
③千葉西ロータリークラブより、事務局移転
のお知らせ 

④2024-25 年度ロータリー財団統括委員会 
財団資金管理・寄付推進委員会より、2024
年 8･9月 MCRレポート 

⑤2024-25 年度寒郡ガバナー事務所より、メ
ジャードナー顕彰午餐会及び ASK 入会式開
催のご案内 

⑥日本経済新聞社【10 月 19 日朝刊全国版】
掲載紙面のお知らせ 

⑦米山記念奨学委員会より、米山学友会忘年
会ご案内 

 日時：11月 30日（土） 18時 00分受付 
 場所：ホテルスプリングス幕張 
⑧国際ロータリー日本事務局 財団室より、
「財団室 NEWS 11月号」 

⑨国際ロータリー日本事務局｜クラブ・地区 
より、国際大会・クレジットカード情報の 
送信方法について 

●例会案内（回覧） 
 特になし 
●会報受信（回覧） 
・南佐久 RC 
・活動計画書：東金ビューRC 
●その他（回覧） 
特になし 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
幹事報告     飛留間 和紀 会長(代行) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

理事会報告 
議題 
1. 11月・12月・1月例会内容の確認 
11/12(火)米山奨学生卓話：キム ヒョン ウさん 

19(火)【21(水)ラーニングセミナー】に振休 
12/10(火)年次総会 
  17(火)家族親睦忘年例会 

場所「竹りん」点鐘 18時 
昼 親睦ゴルフ「オークビレッジ」  

         8時 24分 スタート 
2. 今年度社会奉仕活動について 
・一宮学園 
・獅子吼園 餅つき確認 
3. 24-25年度ラーニングセミナー 
2024年 11月 21日（木） 
点鐘 14:00 終了 16:30 

 会場 横芝光町図書館ハイビジョンホール  
4. 小学校児童への読書活動支援プロジェクト 
 図書寄贈日 
・西小学校  11/18 14時 
・五郷小学校 11/18 16時 
・茂原小学校 11/25 14時 
・鶴枝小学校 11/25 16時 
・東郷小学校 12/9 14時 
・豊岡小学校 12/9 16時 
5. 25-26年度地区役員推薦依頼 
 横堀喜一郎会員を推薦する 
6. ベトナム南米山学友会との共同事業について 

  提唱クラブは松戸中央 RC の「ベトナム南米
山学友会との共同事業：もっと日本を好き
になって欲しい」 

7. 米山奨学生との市長への表敬訪問について 
  米山奨学生と確認を取っていく 
8. その他 
・10/8「米山梅吉記念館」訪問移動例会会計
報告→承認 

・新入会員増強について 

その時に上がった意見、事柄を今後もう少し練
り上げて、すぐできるものは早急に対応して是
非今年度または次年度になど、せっかく皆さん 
で出し合った意見ですので対応していきたいと
思います。 
さて本日、お話がたくさんありまして、一つ

理事会でもお話しさせて頂きましたが、先日国
際奉仕プロジェクトセミナーに行ったときに、
つなぐ 2790地区というのを事業紹介また寄付
のお願いの案内がありました。その３つの事業
の中にベトナムの子供たちへの寄付の事業があ
りました。私がベトナムで起業していることも
あり非常に興味が湧いて、そのクラブの会長さ
んと名刺交換をさせて頂き是非、個人的に協力
させて頂きたいと話をしました。 
最初はそんな話でしたが、最終的にクラブから
の寄付にしてくださいというお話になりまし
た。実際その話を聞いて実行まで時間がかかっ
てしまい、締め切りが近くなり申し訳ありませ
んが、クラブから申し込み、また私が個人的に
振り込みをさせて頂きました。 
事後報告になってしまい大変申し訳ありませ
ん。今後、先ほどのベトナムの事業を進める 
にあたって先方のクラブに出向いたり、ベトナ
ムでの活動もあるかと思います。その時には改
めてご報告させて頂きますので、どうぞ宜しく
お願い致します。 
今回、その事業を進めているのが松戸中央ロー
タリークラブといいましてここ数年、ベトナ
ム、フィリピンなどに寄付を持続的にしている
クラブです。 
先日、ガバナー公式訪問の時に小沢会員からガ
バナーに対してどこか活動的なクラブまた交流
を持てるようなクラブはありますか？良かった
ら紹介してくださいなどのお話があったかと思
います。その時に名前が挙がったのが、それこ
そ松戸中央クラブだったかと思います。 
たしかに会長はじめ非常に元気で活気に湧いて
いる感じでございました。 
非常に感慨深いこともあり、いろいろ勉強させ
て頂き我がクラブにもプラスになればと思って
おりますのでどうぞご理解を宜しくお願い致し
ます。 
 
 
 

昨年と同様に実施 
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         姉妹クラブ委員会     

今井 道之 委員長 
  

皆さん、こんにちは。 
         姉妹クラブ委員会からご報 

告をさせていただきます。 
10月 15日に西那須野ロー 
タリークラブの方に私と杉

江さんで行って参りました。西那須野さんの
例会が休会だということで重鎮の方とお会い
してきました。当初は小沢会員とか飛留間会
長さんにも声を掛けていく予定だったんです
けれども、皆さん都合があるということで杉
江さんと二人で行って参りました。 
例会が休みということで、いつも式典をやっ
ている乃木温泉ホテルで昼食を取りながら桃 

         ロータリー財団委員会     

横堀 喜一郎 委員長 
 

 
皆さん、こんにちは。 

         財団の横堀でございます。 
大変皆さんには申し訳な 
いお願いですが、本年度 
も年次寄付金のご負担を 

お願いしたいと思います。今年中に寄付いただ
ければ来年の確定申告にはその領収書が間に合
いますので年内でお願いいたします。 
我々が提供するこの年次寄付金が巡り巡って、
地区補助金として使える原資になりますので、
そこをご理解のうえご負担賭けますが、ご理解
の程よろしくお願いします。 

 
 

        「地区役員」を是非！    

小沢 恒夫 会員 
  

僕はコロナの時なんで 
すけれど、青少年の方の 
委員長をやりました。地 
区役員 4年間のうち、最 
初の 1年間は委員で次に

副委員長と委員長をやりました。 
コロナ禍でしたが、委員長の時も何が良かっ
たかというと、オンラインで会議をやった
り、セミナーをやっていたんですけど、一つ
言えることは、地区の委員に出ると、広がる
というか、茂原のロータリーだけではなく
て、もっと広い千葉県の隅々から委員会に出
てくる人がいるので、関係も広がって商売な
んかも顔が広がって役に立っているという人
はかなりいらっしゃいます。 
そういう意味でも地区に出ることに是非挑戦
してみてはどうかなと思います。 
会議やセミナーに絶対その日は行けない。 
地区委員になったらそこは絶対行かなくちゃ
いけない。っていう訳ではなく自分の都合も
あるのでその辺は臨機応変に優先してくれま
す。茂原中央では今井さんと小林さんと横堀
さんと 4名ということで出ていますので引き
続き是非出ていただきたいと思います。 

園東ロータリークラブの今までの経緯を話し
てきました。残念ながら当クラブとしてはこ
れ以上進めることは出来ないということでご
理解をいただきました。 
西那須野ロータリークラブからは益子さん、
渡邉さん、富田さんを含めて 10名程度でお会
いしました。益子さんから桃園さんを通して 
どういう状況なのか。ということも聞いてい
ただいてありましたので、桃園東さんの方が
自分達の方が申し訳ないと。これ以上進めら
れないっていうことで、大変申し訳ないとい
う話をいただいてる。ということでありまし
たので、進めることはできませんよというこ
とで、私の方も益子さんを通して桃園東さん
の方に連絡を取ってあります。 
桃園の方は 17クラブ位姉妹クラブを持ってい
るので、機会があれば何処でも大丈夫ですと
いう話をいただいているみたいなんですが、
私は今のところ少し時間をおきたいと思って
いますので、益子さんには進めてくださいと
言っておりません。 
ただ当クラブとして皆さんがこれから考えて
いく中で、海外との交流ができればそれはい
いかもしれませんけども、当面は私が委員長
である限りちょっと進めることはないなと思
っております。 
そういうことで西那須野ロータリークラブさ
んには一応ご理解をいただいて参りました。 
そういうことで皆さんもご理解をいただきた
いと思います。 
どうもありがとうございました。 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
委員会報告 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2024-2025 年度                        第 2790 地区 第７グループ 

  

                  

財団の使命 
ロータリー財団の使命は、ロータリアンが、
健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧
困を救済することを通じて、世界理解、親
善、平和を達成できるようにすることです。 
地域社会を何よりも大切にするロータリー 
各地域の特別なニーズに応える活動が実施さ
れています。 
ロータリー会員は、世界で最も支援が必要と
される人道的ニーズは何かを考え、長期的な
変化をもたらすために、特に以下の６つの分
野に重点を置いて活動しています。  
● 平和と紛争予防／紛争解決 
● 疾病予防と治療  
● 水と衛生  
● 母子の健康  
● 基本的教育と識字率向上  
● 経済と地域社会の発展 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコ 
山岸 満佳 会員 ･･･ 誕生日のお祝いありが
とうございます。 

小林 充幸 会員 ･･･ 誕生日のお祝いありが
とうございます。 

林   久剛 会員 ･･･ 会社の行事の芋の収穫
祭を 11 月 3 日(日)に行いました。晴天に
恵まれ、大勢のお客様に来ていただきまし
た。協力会社様に感謝、感謝です。 

 
 
 
 
 
出席報告 
例会日 会員 出席 M U 欠席 免除 出席率％ 

 11/05 29 18 2 9 0 68.97 

 10/15 29 19 2 8 0 72.42 

11月 行事予定 

11/19(火) 振休【ラーニングセミナー】（21日・木） 

11/26(火) 
通常例会(卸商業団地会館協同組合) 
ロータリーの友勉強会 

      

ロータリー財団月間 

ロータリー財団月間 

 (The Rotary Foundation Month)  

 1964-65 年度ＲＩ理事会と管理委員会は、 

毎年 11 月 15 日を含む１週間をロータリー 

財団週間とすることに定めた。 

 その後 1983～'84 年度に、11 月をロータリー 

財団月間と定めた。 

 財団の奨学金事業及び人道的諸事業につい 

ての知識と理解を深め、財団の推進に役立つ 

プログラムを実施する月間である。 

 ＲＩ理事会指定の 10の月間の１つ。                

 (用語便覧 2008) 

 


